

## **Erdmannhausen 1 lässt auch Ingersheim keine Chance**

Für die erste Mannschaft des SCE ging es am dritten Spieltag der Landesliga gegen Ingersheim 1. Ingersheim hatte mit zwei Niederlagen den Saisonstart verpatzt. Trotzdem hatten die Erdmannhäuser grossen Respekt vor ihren Gegnern und traten zum ersten Mal in dieser Saison in Bestbesetzung an. Fide-Meister Goran Ostojic feierte Saisonpremiere und ließ es deshalb mit den schwarzen Steinen etwas ruhiger und vorsichtiger angehen. Als dann ein Remisangebot seines Gegners kam, nahm er dieses an. An Brett 3 erreichte Gerhard Junesch schon früh eine überlegene Stellung und führte diese mit einem wunderschönen Angriff zum Sieg. Josef Gheng konnte am Nachbarbrett ebenfalls einen schönen Sieg verbuchen, indem er einen Springer opferte um danach einen Freibauern zur Dame umzuwandeln. Den dritten Sieg erzielte Martin Meyer an Brett 7. Er behielt in einer zweiseitigen Stellung die Übersicht und konnte seinen Gegner zu Aufgabe zwingen. Einen Achtungserfolg konnten die Ingersheimer an Brett 1 erzielen. Karsten Volke erreichte zwar eine überlegene Stellung, behandelte sie aber in der Folge etwas nachlässig und musste am Ende in eine Punkteteilung einwilligen. Für die endgültige Entscheidung sorgte Thomas Meier an Brett 4. Er konnte eine Figur gewinnen und die Stellung mit dem Mehrläufer souverän zum Sieg führen. Mannschaftsführer Roland Mödinger rundete das Ergebnis ab, indem er die Ungenauigkeiten seines in Zeitnot befindlichen Gegners konsequent bestrafte und zum 6:2 Endstand erhöhte. Damit hat Erdmannhausen im dritten Spiel den dritten Sieg eingefahren und bleibt auf dem zweiten Tabellenplatz. Die Tabellenführung verteidigte Lauffen, die im Spitzenspiel dem SV Marbach keine Chance ließen und mit 6,5:1,5 gewannen. Dritter im Bunde, der Mannschaften mit „weißer Weste“ ist die TSG Öhringen, die sich mit 4,5:3,5 gegen den Tabellenletzten aus Bad Wimpfen durchsetzten. Einen herben Rückschlag musste Ludwigsburg im Abstiegskampf hinnehmen. Beim direkten Konkurrenten im Abstiegskampf, Neckarsulm gab es eine deutliche 2:6 Niederlage. Im letzten Spiel des dritten Spieltags besiegte Heilbronn die SF Kornwestheim knapp mit 4,5:3,5. Der vierte und letzte Spieltag in diesem Jahr findet am 04.12.11 statt. Dort kommt es zum Spitzenspiel Lauffen gegen Öhringen. Wobei Lauffen als Favorit ins Spiel geht. Spannung versprechen auch die andere Duelle. Bei Marbach gegen Heilbronn geht es für beide um die letzte Chance, nur der Gewinner hat noch reelle Chancen um den Aufstieg mitzuspielen. Für Ludwigsburg gegen Kornwestheim und Ingersheim gegen Neckarsulm gilt es endlich die ersten Punkte der Saison zu holen. Erdmannhausen tritt beim Schlusslicht Bad Wimpfen an und will sich dort mit einem deutlichen Sieg in die Weihnachtspause verabschieden, ehe es dann im Januar mit dem Kracher gegen Lauffen weitergeht.

## **Erdmannhausen 3 kommt langsam in Fahrt**

Nach der überraschenden Niederlage am ersten Spieltag gegen Sachsenheim 2 stand gegen Ingersheim 3 Wiedergutmachung für die Dritte des SCE auf dem Programm. Doch das Spiel startete katastrophal. Den Punkt an Brett 7 musste man kampflös den Ingersheimern überlassen. Mirko Sibahn kam an Brett 4 nicht so richtig ins Spiel und musste sich früh mit einem Remis zufrieden geben. Als dann Michael Franitza in Zeitnot kam und in deren Folge seine Partie verlor, sah alles nach der nächsten Niederlage aus. Doch die Erdmannhäuser schlugen erbarmungslos zurück. An Brett konnte Thomas Hirsch auf 1,5:2,5 verkürzen. Wenig später gelang Nova Lazic der Ausgleich. Am Spitzenbrett konnte Uwe Rupp Erdmannhausen mit 3,5:2,5 in Führung bringen. Für die Entscheidung sorgte Gerhard Mohr an Brett 6. er besiegte seinen Gegner und brachte Erdmannhausen uneinholbar in Führung. Da, dass Spiel entschieden war, einigten sich Markus Mayer und sein Gegner auf eine Punkteteilung zum 5:3 Endstand. Nach diesem Sieg kann Erdmannhausen in zwei Wochen gegen Freiberg 2 wieder Tuchfühlung zur Tabellenspitze aufnehmen. Voraussetzung ist ein klarer Sieg.

## **Termine**

Am Sonntag, den 13.11.11 empfängt die zweite Mannschaft des SCE Münchingen 2. Nach einem durchaus geglückten Saisonstart mit 3:1 Punkten will man nun näher an die Tabellenspitze rücken, dafür muss ein Sieg gegen die bisher punktlosen Münchinger her. Ein schwerer Brocken kommt auf die vierte Mannschaft des SCE zu. Mit Mundelsheim 1 kommt der Topfavorit der B-Klasse nach Erdmannhausen.